

Hay opiniones de que la calificación de México podría mejorar en el mediano plazo

OSCAR MARIO BETETA: Hay quienes piensan que este optimismo que comienza a gestarse por la posible solución para el mediano y largo plazo de la posición tan difícil por la que atraviesan los países europeos, sobre todo en cuanto a déficit fiscal y deuda pública, podrá comenzar a surtir efecto en los próximos meses, pero también no hay que echar las campanas al vuelo y no hay que tener demasiado optimismo en los mercados.

Esto por ejemplo dice Standard and Poor's. Las economías que han tenido una elevada calidad crediticia ahora se encuentran algunas por ejemplo en la antesala de perder el grado de inversión.

Lo cierto es que México presenta una posición envidiable respecto a otras naciones como España, como Italia. Y también hay opiniones de diversos especialistas quienes señalan que pese al deterioro de la deuda de algunas naciones, la calificación de México incluso podría mejorar en el mediano plazo, aun cuando Standard and Poor's nos ha puesto de BBB+ a solo BBB, en esta combinación de signos, de letras, de más y menos y de letras mayúsculas y minúsculas, porque los fundamentales de la economía mexicana se mantienen sólidos, el crecimiento aunque moderado es superior al de la mayoría de los países de la Zona Euro.

Recuerde, le dábamos cifras de la Cepal, de un estudio de la Cepal esta misma semana en este espacio, en donde se piensa que la economía de México podría cerrar incluso por encima del 4 por ciento en el 2012.

Y las elecciones tuvieron al conformación de un Congreso que comienza con el pie derecho al dictaminar al menos en la Cámara Baja de manera positiva en lo general y en lo particular esta iniciativa preferente que envía el presidente Calderón el pasado primero de septiembre y que ahora tiene que cumplir con su recorrido por la Cámara de Senadores, la Cámara Alta, como instancia revisora. Pero también el favorable entorno crediticio de México contrasta con el de otros países, en fin.

Y las buenas perspectivas, el optimismo con respecto a la administración del presidente electo de México, Enrique Peña Nieto, vuelven a poner a nuestro país con los reflectores encima.